

Familie S [REDACTED]

---

Köln 24.11.2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir legen Wert darauf, dass unser Sohn Julius eine nachhaltige und gesunde Ernährungsweise kennenlernt.

Dies setzt voraus, dass nicht nur zu Hause sondern auch in der Tagespflege eine gesunde und vollwertige Ernährung angeboten wird. Das Mittagessen sollte täglich frisch gekocht werden. Wir möchten, dass unserem Sohn Bio-Produkte sowie saisonales Obst und Gemüse vom Bauern der Region angeboten werden. Insbesondere bei Fleischprodukten ist uns ausschließlich Bioware wichtig.

Zudem stellt ein Speiseplan, der vorab für die nachfolgende Woche bereit gestellt wird eine optimale Ernährung außerhalb der Tagespflegestelle sicher.

Für einen solchen Service sind wir bereit, den von der Tagespflegestelle Büttgenbach geforderten Preis zu zahlen.

Mit freundlichen Grüßen

Familie S [REDACTED]